



東っ子通信

E: 笑顔の自分を探そう
A: 安心安全な学校
S: 信じよう!! 自分の可能性
T: 互いを認め合い共に学び合う仲間たち

EAST

5月の大型連休が終わりました。学校では、今日から、運動会の練習が始まりました。今年は新型コロナウイルス感染症感染拡大を防ぐために、参観人数を限定し、競演技ごとに参観者の入替などを行う形で運動会を行います。声援はできませんが、心からの応援をお願いいたします。

さて、表題の「EAST」は令和4年度の学校のスローガンとして掲げた言葉です。校内での浸透の度合いはまだまだ薄いですが、「EAST」を合言葉に、みんなで力を合わせていきたいと思えます。「EAST」の意味は、次のとおりです。

【EAST】

E: 笑顔の自分を探そう (自分の良さに気づく)
A: 安心安全な学校
S: 信じよう!! 自分の可能性
T: 互いを認め合い共に学び合う仲間たち

教育活動を推進するにあたり、本校が「児童生徒が自分の良さに気づき、笑顔の自分を見つけられる学校 (自己肯定感の育成)」であること、「新型コロナウイルス感染症対策を含めて安心安全な教育環境を整え指導・支援に取り組む学校」であること、「児童生徒は自分の可能性を信じて夢や憧れを抱き、教職員は児童生徒の可能性を信じて細やかに指導支援に努める学校」であること、「児童生徒同士、児童生徒と教職員、教職員同士が互いを認め合い共に学び合う学校」であることの四つを目指していきたいと考え、その思いを「EAST」の四文字に込めました (校名に絡めたスローガンでもあります)。

保護者の皆様。今年度も本校の教育活動推進にご理解とご協力をお願いいたします。

※ホームページも随時更新しています。ぜひご覧ください。

New Face

4月8日(金)に着任式が行われ、12名の教職員が着任しました。



「ありがとうございました」



5月9日(月)に草取りをしていただき、ありがとうございました。児童生徒を玄関前で見守る「らいおんくん」もきれいな花に囲まれて、嬉しそうです。